

井戸端 市民通信

月刊

読者のみなさんのページです。
21ページに掲載している広報クイズの答えと一緒に、気ままなひとこと、ちょっと言いたいひとことを、お待ちしております。

読者の伝言板



9月9日、中央道路を見せてもらいました。この地上は千秋公園の池だとか、ここの上は駅前の建物だとか写真で説明があり、人間の力つてすごいなと思いました。孫を連れて行きましたが、ただただ感動してきました。少しでも車の流れがよくなり、地上を歩く私たちが安心して歩ければいいなと思います(後藤和子さん 71歳・將軍野)

先日、中央道路の1日歩行者天国を楽しんできました。工事中的の見学もしていたので、すばらしい完成後の姿に感動しました。今度はドライブしてみます(さくらん坊さん 39歳・横森)

秋田に引越してきて3年がたとうとしています。秋田にはまだまだ知らない場所やおいしいものがあり、これからの生活もますます楽しみです。今年はどこか、県内の温泉に行けたらいいなと思っています(秋田3年生さん 34歳・八橋)

秋田に来て幼稚園探して悩

みましたが、いろいろ見学して気に入ったところを決め、元気に通っているところです。行く先々でスグツチを目にしては大喜びの子どもたち。盛り上がりつつありますね。秋田での国体ぜひ成功させてほしいです。10年前に住んでいたころはなかった道路やマンション、公共施設…。子どもを連れて戻ってきたので行ってみたいところがいっぱい。今度市立図書館に行ってみたいな(谷洋子さん 33歳・八橋)

今年各地で災害が続く、天災はおそろしいです。備えあれば憂いなしですね(伊藤ユキイさん 80歳・金足)

学校祭が無事終了しました。初めての学校祭だったけれど、みんなで協力したので大成功でした(はるちんさん 13歳・泉)

9月25日、三男の幼稚園最後の運動会。泣いていた入園式はついこの間のよう…。月日の流れの早さを感じました(渡辺裕子さん 40歳・土崎)

大森山遊園地の来春営業再

地域の話 おしえて!!

中鉢聡さんが小学校でミニコンサート これが本物のオペラなんだ!

秋田県湯沢市出身のテノール歌手・中鉢聡さんが、文化会館で行われるリサイタルを前に市内の小学校や養護学校を訪れ、ミニコンサートを開きました。

9月20日、雄和の戸米川小学校では、オペラ・トゥーランドットの「誰も寝てはならぬ」などをピアニスト・瀧田亮子さんの伴奏で披露。大迫力の歌声が音楽室に響き渡りました。オペラを聞いたことのない子どもたちは、中鉢さんの歌を聴きながら思い思いのイメージをふくらませたようです。中鉢さんはオペラや合唱の楽しさを秋田弁を交えながら面白おかしく話してくれて、子どもたちはとても親しみをもった様子でした。戸米川小学校にオペラの風が吹き抜けた楽しい時間になりました。



表情、演技もオペラそのまま



間近で聞くオペラは迫力満点!



おしゃべりかわらばん



秋田わか杉国体 ボランティアで活躍!

会話が楽しかった

昼ころが一番忙しく、4人の仲間と手分けしてがんばりました。全国から来たみなさんと気さくに楽しく話をしましたよ! 46年ぶりの秋田国体に関わることができてうれしかったです。



市立体育館でドリンクコーナーを担当した高橋陽子さん(山王)

ステキな笑顔で受付

元気いっぱいのあいさつと笑顔で心をこめて、3日間ボランティアしました。全国から来た選手たちと話す機会も多く、みんな楽しかったばかりでとても充実した日々でした。



県立プールで受付を担当した佐藤香奈さん(和洋高校2年)

安全に車を誘導

2日間、旧空港跡地で駐車場整理をしました。笑顔とあいさつ、そしてわかりやすい誘導を心がけました。日焼けしたけれど、半世紀に1回の国体に少しでも参加できてよかったです。



駐車場整理を担当した藤澤義人さん(秋田市建設業協会)

地域への恩返しです

今回はコミセンの壁や天井の修理をしました。今年で6年目になりますが利用しているかたから感謝のことはかけていただき、とてもやりがいがあります。地域への貢献のため、これからも続けていきたいと思えます。



修繕ボランティアの先導役を務めた秋田建築労働組合青年部長の金子博さん

昔の人の生活を実感

旧黒澤家住宅には何度か来てますが、企画展ではお膳やろうそく立てなども展示していて、昔の人はこれを使っていたんだあと、昔の生活を感じました。前から興味があった本塗りの漆器も見られてよかったです。



旧黒澤家住宅の企画展「秋田藩武家の生活」に来ていた川村静子さん(楡山)



9月21日、明徳館こんわ会のみなさんが市内のホテルで「朗読と音楽の夕べ」を開催しました。今回は国体を記念し、秋田出身スポーツ人の話を朗読。落ち着いた語り、会場に感動があふれました。

開! 家族みんなで喜んでます。今から春が待ち遠しいです(上野明美さん 34歳・新屋)

わが家の愛犬は今年の暑さで元気がなく、水ばかり飲んでぐったりしてたので心配してましたが、ここ2、3日涼しい日が続いてモリモリと元気を取り戻しました。私よりも回復が早いです(トミツチさん 56歳・飯島)

わが家の栗の実が落ちるころとなり、一部が道路に落ちるので朝早く起きて拾います。5時には作業終了です(蓬田子さん 79歳・添川)

係からひとこと

県勢の大活躍で大いに盛り上がった「秋田わか杉国体」。みなさん満喫されましたか。秋田県チームの勇姿をカメラに収めようと走り回ったわたしたちは、感動の瞬間を間近で見ることができて感激の日々でした。

プレッシャーのかかる中、見事に地元の期待に応えた選手のみなさん、この大イベント成功のために何年も前から準備に取り組んできた関係者のみなさん、全国からのお客さんを気持ちよく迎えた市民のみなさん。ありがとうございます! そして本

当にお疲れさまでした。がんばったみんなにもう一度拍手!

(水澤)



表彰おめでとう

市内の2団体が、ボランティア功労者として厚生労働大臣表彰を受けました。「病院ボランティアあきた」(村上知恵子代表・写真左)は病院の外来案内などを25年、「どんぐりの会」(藤原久美子代表)は障害者施設での活動を16年続けたことが評価。



マイバッグ持ってね!

9月20日、(財)秋田市総合振興公社が作ったオリジナルマイバッグ200枚が、同公社から、あきた共通商品券協同組合に贈られました。このバッグは同組合のイベントなどで市民にプレゼントされます。マイバッグ運動の広がりにエコアちゃんも期待大!